

国際交流員 通信



国際交流員の紹介

名前：グエン・タイン・ダット
ダットと呼んでください
出身：ベトナムの北部・ハナム省
所属先：佐伯市役所観光・国際交流課

国際交流員の活動



シンチャオ！皆さんこんにちは！

11月15日～17日の3日間、佐伯市は友好都市であるニンビン省の団体をお迎えしました。両地域の協力関係や友好交流に関する覚書の一環として、昨年、佐伯市の高校生16人をニンビン省に派遣しました。今年は、ニンビン省の高校生が佐伯市を訪れました。私はニンビン省の団体を福岡まで迎えに行き、市長との訪問会議で通訳をしました。また、佐伯市の3つの学校との交流では、私がフォローしてサポートしました。高校生は私の年齢に近いため、友達のようにサポートし、楽しい思い出を作ることができました。両地域の高校生が一緒に楽しむために少しでも力を入れることができて、とても嬉しく思っています。



今の佐伯市

佐伯市に来て、4か月がたちました。今、日本では紅葉の季節ですね。自然豊かな佐伯市でも、紅葉の美しさを感じることができます。

今は、季節の移り変わりをはっきりと感じる時期ですね。毎日通る交番の後ろには、2本の紅葉の木があります。そこを通るたびに、また写真を撮ります。紅葉だけでなく、桜の季節も楽しみにしています。



ベトナム語コーナー

「こんにちは」はベトナム語で何と言うでしょうか？
Xin Chào — シンチャオ

「シンチャオ」はベトナムで朝、昼、夜にかかわらず一日使えます。ベトナム人に会ったら、シンチャオで挨拶してください。

知っていますか？ベトナムのことについて 今回のテーマ：ベトナムの旧正月

ベトナムは、旧暦で新年を迎える国の一つです。この新年は「旧正月」あるいは「テト」と呼ばれ、年に一度の最も大切な行事です。テトの日は旧暦に基づいて決まるため、毎年異なる日付になります。テトはとても神聖な日で、この日には家族や親戚が集まります。都市部で働く若者たちも、テトには実家に帰ることが一般的です。日本の正月に欠かせない「おせち料理」があるように、ベトナムでは「バンチュン」がどの家にもあります。

旧正月の元旦にはしてはいけないことは？

テト1日目には掃除をしたりゴミを出してはいけません。この日にそうすると、新年の神様を追い出し、幸運も一緒に捨ててしまうと考えられているからです。また物を壊したり割ってはいけない。ケンカが絶えない年になってしまうと言われています



クイズ:ベトナムの国花は何でしょうか？

バラ

ハス

桜

A

B

C

ベトナムの観光地

今回紹介したいはベトナムの一番高い山です。それはファンシーパン山です。ファンシーパン山は、ベトナム北部のラオカイ省とライチャウ省の境に位置します。標高は3,143メートルで、ベトナムというよりインドシナ半島でもっとも高い山です。ファンシーパン山は「インドシナの屋根」とも呼ばれ、観光地として人気があります。山頂には撮影スポットやフードコーナーがあり、ロープウェイで約15分で到達できます。ロープウェイは全面がガラス窓になっており、棚田の絶景を360度眺めることができます。先月に在ベトナム日本の伊藤大使も行きました。



クイズの回答: B